

ÚLTIMAS INFORMACIONES



Recientemente han tomado posesión de sus cargos en la Embajada de España en Manila el nuevo Ministro Consejero Ilmo. Sr. D. Fernando Carlos Navarro y Jordán, que aparece en la fotografía acompañado de su esposa Dña. María Luisa López de Sagredo de Navarro (derecha), y Agregado Naval Capitán de Navío Don Indalecio Nuñez Irujo, que aparece en la izquierda de la fotografía acompañado de su esposa Dña. María Mercedes Arias de Nuñez. Les acompaña el Embajador de España.

4 De Julio En Madrid

Según noticias de la Prensa española, el 4 de Julio la Embajada de Filipinas en Madrid organizó una Misa y Te Deum en la Iglesia de Nuestra Señora del Rosario, que fué presidida por el Embajador y Señora de Morán. Por la tarde el Embajador recibió a los miembros de la Colonia filipina en España y a las autoridades españolas, entre las que se encontraban el Ministro de Asuntos Exteriores y Señora de Martín Artajo, el de Justicia y Señora de Iturmendi, Secretario General del Movimiento y Señora de Fernández Cuesta, del de Agricultura y Señora de Cavestany, Señores de Ibañez Martín, el Senador filipino Sr. Primitias y todos los Embajadores extranjeros acreditados en Madrid.

El lunes 6 se celebró un baile de gala, organizado por el Círculo Filipino (Castelló 57), a continuación de la entrega de premios del Concurso Literario, organizado por aquel Círculo y en el que resultaron premiados los Señores Eduardo Alonso, Manuel Martínez Remis, Leopoldo de Luis, José Antonio Ochaíta y Luis Morales Gil, por sus respectivas composiciones "Las manos liberadas" (poema), "Carta Apasionada a José Protasio Rizal", "La Caja de Música" (poema), "Presencia y constancia de la Filipinas Ro-

Exposición De Caricaturas De Luis Lasa

En el Casino Español de Manila se celebró los días 3 y 4 de Julio la Exposición de caricaturas del artista filipino Sr. Luis Lasa, simultánea a la que por los mismos días se abría en Madrid, en el Palacio de Bibliótecas y Museos. En ésta ocasión Lasa presenta 26 magníficas caricaturas de políticos, cineastas y otras personalidades, muy bien realizadas y de gran originalidad.

El Embajador de España en Manila, que fué el primer visitante de la Exposición, felicitó efusivamente a la hija del artista, que recibía en nombre de su padre, que se halla en Madrid. La Exposición ha constituido un éxito.

mántica" y "A los míos". Fueron donantes de los premios, Don Manuel Nieto, la Sra. Vda. de García y el Círculo.

Constituyeron el Jurado, el Académico Sr. Pemán, el poeta colombiano Eduardo Carranza y Dña. Adolina Gurra. Asistió al reparto de premios, el Director del Instituto de Cultura Hispánica de Madrid, Sr. Sánchez Bolla.

España en el Exterior

Las intrépidas Armadas de España que atravesaron las barreras del Nuevo Mundo— y al hacerlo así hicieron posible la misma existencia de mi país— dicen el ejemplo que ha sido seguido por las Marinas de todos los países del mundo, ha declarado el jefe de la

VI Flota norteamericana en el Mediterráneo, almirante Cassady, durante el discurso que pronunció en Ciudadela (Menorca) con motivo del homenaje rendido a la memoria de David G. Ferragut, primer almirante norteamericano, hijo de padre español y que en los Es-

tados Unidos adquirió relevante personalidad por sus servicios prestados en la Guerra de Secesión. En este acto habló también el embajador de los Estados Unidos en Madrid, Mr. Dunn. En honor de los marinos norteamericanos y españoles que se encuentran en Ciudadela se han celebrado diversos agasajos. Entre las personalidades que asistieron a estos actos se hallaba el ministro español del Ejército, teniente general Muñoz Grandes.



Se ha celebrado en Madrid el Concurso de Entabadores de Minas de las distintas cuencas mineras de España. La pareja ganadora del concurso perteneciente a la cuenca de Mieres (Asturias)

INFORMACION EXTRANJERA

La Delegación española que asiste a las deliberaciones del Consejo Internacional del Orden Cristiano ha sido agasajada por el Ayuntamiento de París con un almuerzo, al que asistieron el alcalde de la capital y el Embajador de España, concejales y otras autoridades. También fue recibida por el ministro francés de Asuntos Exteriores del Gabinete de René Mayer, M. Shuman, y agasajados en el Palacio de Luxemburgo por numerosos miembros de la Asamblea Nacional del Consejo de la República.

El **Convenio Aéreo Hispano-colombiano** ha sido ratificado en Bogotá por el ministro de Asuntos Exteriores de Colombia, don Evaristo Sou, y el Embajador de España en este país, don José María Alfaro, quienes pronunciaron discursos en los que exaltaron los fuertes vínculos que unen a los dos países. El cambio de los instrumentos de ratificación de este Convenio ha sido la primera ceremonia diplomática del nuevo Gobierno colombiano de Rojas Pinilla.

INFORMACION EXTRANJERA

El **Embajador de España en Quito** ha sido distinguido con las insignias de la Gran Cruz de la Orden del Mérito, que le fueron impuestas durante una solemne ceremonia por el ministro de Asuntos Exteriores del Ecuador. Al acto asistió también el ministro de Educación de este país y altos funcionarios. El ministro, en su alocución aludió a la conmemoración del VII Centenario de la Universidad de Salamanca y dedicó un saludo al Gobierno español, tan bien representado —dijo— por diplomáticos como don Antonio Villacieros y Benito.

Noticias diversas

La **señora de Odria**, esposa del Presidente de la República del Perú, visitó el Instituto de Cultura Hispánica, acompañada del Embajador de España en Lima, señor Suñer, y miembros del séquito. En unión del director del Instituto, la señora de Odria recorrió el edificio y fue agasajada con un vino de honor.

La **esposa del Presidente del Salvador**, señora de Ossorio, ha llegado a San Sebastián, procedente de Madrid donde ha permanecido varios días en viaje de carácter privado.

El **ministro de Educación Nacional**, señor Ruiz-Giménez, en un discurso pronunciado ante 190 directores de grupos escolares de toda España que han asistido a un Curso-Asamblea sobre la implantación de la iniciativa profesional en las Escuelas, dijo que el Gobierno aspira a que cada escuela sea un pequeño Instituto Laboral. La escuela —añadió— no debe ser sólo un centro de instrucción, sino el germen de la educación integral del hombre del mañana, y por tanto del futuro trabajador español, al que hay que preparar el camino de su formación profesional. También anunció el ministro que para estimular la lucha contra el analfabetismo existían ya varios proyectos en las Cortes, aparte de las exenciones tributarias que figuran a favor de las empresas que sostengan centros de enseñanza, en el proyecto de ley de Impuestos sobre la Renta, actualmente en estudio por las Cortes.



LA ESPOSA DEL PRESIDENTE ODRÍA EN HUELVA.—HUELVA.—Doña María Delgado de Odria es recibida por el Rvdo. P. Jenaro, guardián de la Rábida durante su visita al Monasterio, donde oró ante la Virgen de los Milagros. 24-6-53.

La **Empresa Nacional "Calvo Sotelo"** ha celebrado Juntas Generales, Ordinaria y Extraordinaria, bajo la presidencia del ministro de Industria, señor Planell, al que acompañaba el presidente de I.N.I., señor Suances. Según la Memoria correspondiente al año 1952, durante la citada anualidad le fueron concedidos a dicha Empresa por el Export Import Bank, con cargo a los 65,5 millones autorizados a España, 2.356.000 dólares, con destino a las centrales térmicas